



Dringlichkeitsantrag

Resolution Stadt Braunschweig Postversorgung sicherstellen

Die deutsche Post schränkt ihre Erreichbarkeit in den Braunschweiger Ortsteilen immer mehr ein. Die Schließung vieler gut erreichbarer Poststellen mit fachkundigem Personal führt zu immer mehr Unmut in der Bevölkerung. Besonders betroffen davon sind ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger in außenliegenden Ortsteilen.

In Braunschweig wurden bereits zahlreiche Poststellen ganz geschlossen oder mit eingeschränkten Dienstleistungen an private Agenturen übertragen. Die Stadt Braunschweig sieht diese Entwicklung mit Sorge und fordert die Deutsche Post AG auf,

1. weitere Schließungen von Poststellen zu unterlassen und
2. mit der Stadt Braunschweig umgehend in Gespräche einzutreten, um auch in Zukunft eine flächendeckende Versorgung der Bevölkerung mit Postdienstleistungen sicherzustellen.

Begründung

Erfolgt mündlich

Mit freundlichen Grüßen

Heiderose Wanzelius
BIBS-Fraktionsvorsitzende